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Aos quatorze dias do mês de março do ano de dois mil e quatorze, às 09h e 15min (nove 9 

horas, quinze minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 10 

14° andar, a quatrocentézima reunião do Conselho de Administração do PREVIMPA. A 11 

sessão foi presidida pelo conselheiro André Brum de Sá e Luís Fernando de Fraga Silva 12 

como Secretário. Estiveram presentes os conselheiros titulares e suplentes que assinam esta 13 

ata. Aberta a sessão o Diretor Geral informou que está disponibilizada mais uma vaga para 14 

o Conselho de Administração participar do II Congresso Gaúcho de Previdência a realizar-15 

se nos dias 17, 18 e 19 de março do corrente ano, no Auditório do Centro de Eventos 16 

AIAMU, nesta capital, sendo indicado o conselheiro André Brum de Sá. Passando à pauta 17 

do dia o Conselheiro Luis Ferrari Borba leu o parecer 001/2014 que trata do convênio entre 18 

PREVIMPA e UFRGS para programa de estágio de estudantes da instituição no 19 

departamento, sendo aprovado por unanimidade. O Diretor Geral, relatou os 20 

procedimentos e análises realizadas acerca da participação do PREVIMPA no leilão que 21 

será realizado no dia 18/03/2014, dos pavimentos térreo, terceiro, sexto, sétimo, nono e  22 

décimo, de prédio localizado à Rua João Manoel, número 50, Centro Histórico desta 23 

capital, objeto de leilão judicial da massa falida EMBRASIL Previdência Privada, processo 24 

judicial nº 001/1.11.0060980-7, processo administrativo nº 009.000.581.14.3, para 25 

instalação da sede própria do departamento. As procuradoras Anelise e Simone prestaram 26 

todos os esclarecimentos necessários acerca da parte legal da negóciação e 27 

questionamentos dos conselheiros. O conselheiro Luis Ferrari Borba apresentou a seguinte  28 

proposta a ser votada: aprovar a participação do PREVIMPA no leilão, nos termos do 29 

parecer da procuradoria geral do município e ao limite do valor disponível para aquisição 30 

do imóvel. O conselheiro Edson, sugeriu que também fosse efetuada uma análise estrutural 31 

do prédio por parte da SMOV. Os conselheiros presentes aprovaram por unanimidade a 32 

participação no leilão, nos termos propostos pelos conselheiros Borba e Edson..O 33 

presidente informou que a próxima reunião será no dia 25/03/2014, com pauta que será 34 

enviada aos demais conselheiros por meio de convocação. Não havendo nada mais a tratar 35 

foi encerrada a reunião às 11h (onze horas)  e foi lavrada a presente Ata que vai assinada 36 

por mim Luís Fernando de Fraga Silva, Secretário de Mesa e pelos demais presentes. 37 
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André Brum de Sá – Presidente    Luís Fernando de Fraga Silva – Secretário 42 
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José Marcelino Heck     Francisco José Menezes da Silva 45 
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